
-   CONSEIL MUNICIPAL 11/09/2023  

  

PRESENTS :   

  

 - M. BENOIT Antoine  

Maire   

M.RINGO Xavier   

M. CHIKAOUI Raouti   

Mme LEFILLIATRE Graziella   

M. TERNISIEN Franck   

Adjoints au Maire  

  

Mme BAILLET Elisabeth  

Mme COULANGE Isabelle  

M. DELAHAYE Bernard   

Mme EVRARD Christelle   

Mme FASQUEL Sandrine  

M. GUERRIN Patrice  

M.HUGON Olivier  

M. MARKIEWICZ Fabien   

Mme PAILHE  De borah   

Mme POULTIER Lauriane  

 -  Conseillers Municipaux  

 PROCURATIONS :   

ABSENTS EXCUSE S :   

ABSENTS NON-EXCUSE S :   

SECRETAIRE :   

  

  

SOMMAIRE  

PROCES VERBAL DE LA REUNION PRECEDENTE  



1) DÉCISION MODIFICATIVE N° 2 -  BUDGET PRINCIPAL.  

Pas d’observations particulie res. 

2) DELIBERATION PORTANT MAJORATION DE LA TAXE D’HABITATION SUR LES RESIDENCES 

SECONDAIRES.  

-   F. Markiewicz demande « quelle est le % d’augmentation » ? Le Maire se propose de 
« de composer les diffe rents taux 30% ou 60% demandera un vote en se ance ». 

-   X Ringo demande « si les re sidences principales seront impacte es ulte rieurement « ? Le Maire 
re pond qu’ »il n’y aura aucun impact ». 

-   R Chikaoui explique que « si la tranche 60% est adopte e il faudra faire preuve de pe dagogie 
aupre s de la population car cela pourrait e tre assimile  a  une mesure impopulaire ». 

-   O Hugon explique que « la mesure passera plus facilement en une seule fois pluto t que de 
remettre un nouveau taux dans quelques mois ». 

-   L Poultier explique que « ce taux est tout de me me assez violent quand on le de couvre pour la 
1e re fois ». 

-   O Hugon explique que « le ramassage des ordures et autres de chets verts conjugue s au travail 
du weekend a un cout, et que cela doit e tre pris en compte dans cette de cision ». 

-Le Maire explique que « cette mesure est destine e a  soutenir les Audressellois dans le projet de 
logements qui est le no tre, et de faire en sorte qu’il y ait un impact sur les proprie taires de 
re sidence secondaires » 

-   X Ringo demande « si les proprie taires de gites et autres locations de meuble s seront impacte s 
par cette mesure » ? Mr le Maire re pond que « dans la mesure ou ces personnes s’acquittent de la 
CFE (Cotisation foncie re des entreprises) ils ne seront pas concerne es ».  

3) DELIBERATION RELATIVE AU RECENSEMENT DE LA  

POPULATION : COORDINATEUR ET RECENSEURS  

-  Le recensement de la population de butera dans quelques mois. Mr le Maire explique que 
« deux employe s y seront affecte es sur des horaires restants a  de finir, soire e ? weekend ? en 

dehors des heures de travails habituelles ». 
 

4) DELIBERATION DEMANDE DE SUBVENTION COUR OASIS.  

-   Pas d’observations particulie res 
 

5) DELIBERATION DEMANDE DE SUBVENTION VOIRIE.  

-   De libe ration adopte e par le Conseil Municipal, pas d’observations particulie res. 
 

6) DIVERS 

-   Discussions et e changes divers sur le dossier « Titus » et e changes sur la construction d’un 
lotissement rue Edouard Quenu. 
 
 
Le Maire,       Le secrétaire, 
BENOIT Antoine.      CHIKAOUI Raouti. 


